



Inició impresión de boletas electorales para elecciones 2024

RAFAEL ORTIZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) comenzó ayer viernes la impresión de boletas infalsificables electorales que serán utilizadas en los comicios electorales del próximo 2 de junio, en las que se contendrá por más de 20 mil 700 cargos de elección popular; nueve gubernaturas, senadurías, diputaciones y, de obvia manera, la Presidencia de la República.

La ceremonia relativa a este histórico hecho contó con la presencia de **Luisa María Alcalde Luján**, secretaria de Gobernación, **Guadalupe Taddei**, consejera presidenta del INE, y **Maribel Aguilera Chairez**, directora general de Talleres Gráficos de México.

La directora **Aguilera Chairez**, informó que la cifra exacta de boletas a imprimir sería de **317 millones 324 mil 493**, de las que **105 millones 774 mil 831** se utiliza-

rán para la contienda por la Presidencia de la República.

Agregó que además de las boletas electorales, también iniciarán con la impresión de otra documentación electoral como son las **actas de escrutinio y cómputo, carteles, clasificadores, plantilla braille, instructivo braille y la lista de candidaturas**.

La secretaria de Gobernación, se refirió a las boletas como el mayor "**símbolo de nuestra democracia**", mientras que **Taddei** declaró que durante 62 días, las rotativas estarán en funcionamiento ininterrumpido, a fin de garantizar que la producción de las boletas se cumpla en tiempo y forma. Añadió que **de este modo, todos los mexicanos tendrán una boleta infalsificable para ejercer su derecho electoral**.

